



# 河東

ふれあい

## かとコミあそぼうDay・河東西小学校

8月3日(日)「かとコミあそぼうDay」を河東西小学校体育館で開催しました。河東西小学校では2回目の開催で、たくさん子ども達が参加し、「ポッチャ」や「五目お手玉」「わなげ」を楽しく行いました。

また、今回は6年生の要望で「ミニバスケット」や「フリースロー大会」も実施しました。体育館の広さを有効活用し、子ども達も笑顔で一生懸命競技を楽しんでいました。

今回の開催で感心したのは、6年生の子ども達が積極的に準備や後片付けに協力し、手伝ってくれ、参加した子ども達の中でリーダーシップを発揮してくれたことです。

この「あそぼうDay」が地域における子ども達の楽しい居場所として定着し、参加した子ども達が積極性を身に付けてくれることを、ボランティアスタッフ一同願っています。

(副会長 西田光生)



## 河東中生徒 ボランティア活動がんばっています!!



オレンジカフェ in 城西ヶ丘



アダプテッドスポーツ体験会

河東中では、生徒が積極的にボランティア活動を行っています。

以前にも全校生徒が、地域貢献活動(地域清掃)を行っていましたが、地域のために何かしたいという声があふれ、地域からの要望をもとに地域行事に積極的に参加し、地域の皆様とともに活動しています。

今年度は「かとコミ宿題Day」「アダプテッドスポーツ体験会」「住マイむなかたフェア」「オレンジカフェin城西ヶ丘」「城西ヶ丘自治会夏祭り」等に参加しました。

生徒は、地域行事への参加がきっかけで、地域の方と顔見知りになったり自己有用感が高まったりしています。ボランティア活動を通して、河東地区の宝である子ども達が心豊かになる事を願っています。

(かとう学園コーディネーター 高田英也)

## 自治区の夏まつり



8月3日(日)くりえいと区(スポーツ広場)



8月13日(水)須恵区(須恵公民館)



8月23日(土)城西ヶ丘区(城西ヶ丘3号公園)



## 子どもわくわくクッキング

毎年人気の「子どもわくわくクッキング」を8月5日(火)河東小学校、8月19日(火)河東西小学校生徒を対象に今年も2回実施しました。

子ども達はみんな率先してやってくれて、自分で体験することがとても楽しそうでした。また、来年も参加したいと口をそろえて言ってくれて、私たちもうれしくやりがいのある2日間でした。「おいしい」と焼きたてパンを食べながら感想を述べてくれて、本当にやってよかったと思いました。

子ども達の笑顔がいっぱいの料理教室でした。(健康福祉部会 手塚智子)



河東小学校



河東西小学校

### 献立

- ・時短パン
- ・ミートボールスープ
- ・キュウリとツナのマヨ和え
- ・サイダーゼリー